## 議 長 新 春あいさつ

## さ感じる年に



## 阿久比町議会議長 治

## 沢 田

喜び申し上げます。 満ちた輝かしい新年をお迎えのこととお 町民の皆様におかれましては、希望に あけましておめでとうございます。

が連覇を成し遂げました。日々コツコツ 抗駅伝競走大会」の町村の部で阿久比町 解とご協力を賜り、 と練習を重ね、 さて、 日 頃より議会運営に対し、温かいご理 昨年は、「第13回愛知県市町村対 連覇を望む町民の大きな 厚くお礼申し上げま

> す。 一つ一つ活動をしてまいりたいと思いまの皆さんを見習い、町民の皆様のために走に感服いたしました。我々議員も選手期待に、見事に応えた選手の皆さんの力

制 てに関する施策を開始しました。また町 サポート・センター」の開設など、子育 タート!ラポール」「あぐいファミリー・ 屋内バーベキュー場が完成し、「子育てス 施 阿久比町においては、ふれあいの森に 行65周年を迎えた記念すべき年でも

地震、 に戻れるようお祈りいたします。 上げます。また、一日でも早く元の生 皆様に心よりお悔やみとお見舞いを申し 海道胆振東部での地震など、 一月の北陸での大雪、 全国的には、 七月には西日本豪雨、 自然災 六月には大阪 被災された 九月には北 い年でした。 北 活

ます。 ともに新議員の活動も始まることとなり 迎えました。五月中旬には新しい元号と 号の元年となります。議会も改選の年を 今年は平成に終わりをつげ、 新 たな元

ンターの建設が始まる予定です。 減量化が求められます。またい リーンセンター 新年度には、 が完成し、改めてゴミの 東部知多衛生組 合 給食 0 セ

ります。 防災対策など、 子育て施策、 喫緊の課題は山積してお 高齢者の皆様を守る施策

てまいります。 議会の両輪として正しい うに議会議員一同、 て年頭のご挨拶とさせていただきます。 災害のない安穏な年になる事を願 町民の皆様が、 豊かさを実感できるよ 町政を注視し、 町運営を目 13 指 ま